

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL)
BIMBINGAN DAN KONSELING
SIMULASI PEMBELAJARAN CALON GURU PENGGERAK
SEMESTER I TAHUN PELAJARAN 2021/2022

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Rambatan
 Kelas/Semester : IX / I
 Tema layanan : Perilaku Kewirausahaan / Kemandirian / Perilaku Ekonomi
 Sub tema layanan : Kompetitif dalam kehidupan sehari-hari
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 10 menit

A. Tujuan Pelayanan

1. Peserta didik memahami pentingnya sebuah usaha.
2. Peserta didik mampu bersaing dalam kehidupan sehari-hari secara sehat.
3. Peserta didik memahami bahwa Allah mencintai orang yang mau berusaha “ man jadda wa jadda”

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan dilanjutkan dengan Membaca Doa <i>(Religius)</i> 2. Mengajak peserta didik membayangkan masa depan yang ia inginkan <i>(Appersepsi)</i> 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. <i>(Motivasi)</i>	2 menit
Kegiatan Inti	1. Kegiatan dilaksanakan melalui sebuah game menggunakan beberapa buah kado. Konselor menjelaskan bahwa ia memiliki beberapa buah kado yang akan diberikan pada peserta didik. <i>(Communication)</i> 2. Konselor mengambil kado yang pertama berukuran paling besar untuk ditawarkan kepada peseta didik dengan mengajukan pertanyaan “ siapa yang mau kado ini ?” <i>(Communication)</i> 3. Mengamati bagaimana respon yang diberikan oleh peserta didik, apakah ada yang merespon biasa saja bentuk responnya dengan bersuara, mengacungkan tangan dan sebagainya. <i>(creative)</i> . 4. Dilanjutkan dengan menawarkan kado berikutnya sampai kado habis untuk ditawarkan. 5. Setelah habis kado ditawarkan, dilanjutkan membahas bagaimana respon yang diberikan oleh peserta didik. Jika responnya ada yang bersuara “saya buk” atau mengacungkan tangan sambil bersuara namun ia tidak berusaha untuk mengambil / menjemput kado	6 menit

	<p>tersebut. . (<i>Critical thinking and problem solving</i>)</p> <p>6. Meminta tanggapan peserta didik apa langkah / cara yang bisa dilakukan dalam meraih impian di tengah-tengah persaingan yang sangat ketat. Hal ini artinya peserta didik hanya menunggu kado sampai ke tangannya. Itu suatu hal yang mustahil, dimana kado diibaratkan sebuah impian atau peluang dimana peluang atau impian tersebut harus diusahakan dan diambil di mana impian itu berada. Hidup penuh persaingan, jika kita hanya menunggu tanpa berusaha mengejanya maka peluang tersebut akan diambil oleh orang lain. Kemudian kesempatan tersebut tidak datang dua kali, walaupun ada, tidak akan sama dengan yang sebelumnya. (<i>HOTS</i>).</p> <p>7. Menyampaikan informasi bahwa sebagaimana yang diajarkan dalam agama Islam “tidak akan berubah nasib suatu kaum jika tidak ia sendiri yang merubahnya” dan dalam istilah filosofi Islam “man jadda wa jadda” siapa yang bersungguh-sungguh ia mendapat”. Artinya ketika ada usaha maka ada hasil (<i>Religius</i>)</p> <p>8. Setelah pelaksanaan kegiatan peserta didik diminta menuliskan apa rencananya ke depan dalam mencapai impiannya dalam menghadapi persaingan dunia yang semakin ketat.</p>	
Kegiatan Penutup	<p>1. Konselor mengajak peserta didik untuk membuat kesimpulan dari kegiatan yang telah dilaksanakan hari ini.</p> <p>2. Bersama peserta didik menrencanakan kegiatan berikutnya.</p> <p>3. Mengakhiri kegiatan pertemuan dengan membacakan hamdalah dan salam. (<i>Religius</i>).</p>	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Observasi bagaimana respon dan tanggapan peserta didik terhadap kegiatan yang dilakukan.
2. Penugasan membuat target yang akan dicapai, rencana peserta didik dalam mencapai impiannya dan bagaimana cara peserta didik dalam berkompetisi / bersaing secara sehat.

Mengetahui
Kepala SMP Negeri 1 Rambatan

RUSYDA LEILY, S.Pd, M.Sn
Nip. 19660121 199003 2 005

Rambatan, 18 Juli 2021
Konselor Sekolah

ADRIATI, S.Pd, Kons
Nip. 19770919 200604 2 018

